



おおくす



様々なスポーツに挑戦しよう ～4年生スポーツ体験出前授業～



6月9日(月)、4年生でスポーツ体験出前授業を実施しました。鈴鹿市では、子どもたちが様々なスポーツに出会い、その楽しさを味わうとともに、心身ともに健全な成長ができるように、実業団やプロチームで活躍している選手たちから学ぶ機会を設けています。

今回は、女子ハンドボールチーム「三重バイオレット アイリス」の皆さんに来校していただき、ハンドボールを体験させていただきました。

子どもたちは、初めての競技に緊張気味でしたが、丁寧で優しい指導に、だんだん表情も柔らかくなり、元気に活動することができました。また、プロの華麗なボールさばきやパスワークを見せてもらい驚きの声を上げていました。



選手の皆さんからは、スポーツにまつわる体験談をはじめ、選手としての生き方やものごとの考え方、チャレンジすることの大切さ等についても教わり、中身の濃い出前授業となりました。三重バイオレットアイリスの皆さん、貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございました。

今週から水泳の授業が始まりました ～プール開き～



6月16日(月)、プール開きを行いました。今週は、初日から真夏のような天候となり、水泳の授業にふさわしい日が続きました。

どの学年も、最初の水泳の授業では、決まりや細かいマナーを確認することから始めていました。水泳の授業では少しの油断やふざけた行動が大きな事故につながる可能性があります。子どもたちが、説明を真剣に聞く姿を見て、楽しい水泳の授業ができそうだと思います。

今年、最初にプールに入ることができたのは1年生でした。準備体操を終えて、シャワーを浴びると、子どもたちはくしゃくしゃの笑顔で、「キャー」「イヤー」と悲鳴のような声をあげていました。「じごくのシャワーや！」とつぶやく子もいて、今も昔も変わらない言葉の表現に懐かしさを感じました。その後、子どもたちは、担任から入水の仕方や2人組で活動するバディシステムなどの説明を受け、水遊びを存分に楽しんでいました。

現在、長太小学校では、ボランティアの方に低学年の着替えのサポートをお願いしております。スムーズな水泳の授業を行うためにご協力いただき、ありがとうございます。今後もよろしく願いいたします。

現在、長太小学校では、ボランティアの方に低学年の着替えのサポートをお願いしております。スムーズな水泳の授業を行うためにご協力いただき、ありがとうございます。今後もよろしく願いいたします。

地域の方のお話を聞こう ～6年生 民生委員さん出前授業～



6月13日(金)、今年も、長太地区の民生委員さん、主任児童委員さんに来校していただき、そのお仕事についてお話していただきました。民生委員さんは主に大人の人を対象に、高齢者や障がいのある方への支援や見守り、家庭訪問をしていただいている方です。また、主任児童委員さんは、主に18歳未満の子どもを対象に支援や見守りをしてくださっています。実は、長太小学校



の子どもたちも、登下校の見守りや学校支援ボランティア、地域の行事などでいつもお世話になっています。

配布していただいたプリントやリーフレットをもとに、6年生全体



に詳しい説明をしていただいた後、グループに分かれて質疑応答をしていただきました。お話を聞く中で、温かい心で、地域で暮らす人々を支えていく仕事のすばらしさを感じた6年生の子どもたちは、将来、自分たちも地域のために活動していきたいという思いを持つことができたようでした。

工場や公共施設を調べる

～3年生 社会見学～

6月10日(火)、3年生の社会見学が実施されました。3年生は社会科の学習で、地域の様子や、工場で働く人々の仕事、市の公共施設の仕事について調べる学習があります。

今回の社会見学では、自動車工場「本田技研工業株式会社 鈴鹿製作所」さんと、「鈴鹿市消防本部」を訪れました。

まず、本田技研鈴鹿製作所さんを見学させていただきました。広い敷地にあるとても大きな工場に子どもたちは終始圧倒されていました。工場の中ではたくさんの機械が直線状に並び、次々に車が組み立てられていました。初めて見るものや耳にするものが多く驚きの連続でした。最後に会議室で車ができる工程のビデオを見せてもらい、子どもたちはたくさんメモを取っていました。



その後、バスの車窓から鈴鹿市の西部地域の茶畑や植木屋さんを見学し、フラワーパークに行きました。あいにく雨天だったので、昼ご飯はバスの中で食べました。ゆったりとした大型バスだったので、子どもたちは、窮屈なく、友達と話をしながら、お弁当をおいしそうにほおぼっていました。



次に訪れた消防本部では、消防署や消防車の仕組み、消防士の仕事など多くのことを学ぶことができました。市民の安全を守るため、24時間働いている消防士さんたちの仕事を理解し、尊敬の気持ちを持った子どもたくさんいたようです。この後、社会見学で学んだたくさんのお話を、まとめていく作業がとても楽しみです。